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证券代码：688786                                   证券简称：悦安新材 

江西悦安新材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-007 

投资者关系活

动类别 

 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

中信建投证券、中信证券、华源证券、天风证券、信达证券、

太平洋证券、华创证券、安信证券、东方财富证券、海通证

券、国盛证券、CMS 招商证券、开源证券、东北证券、昆仑

健康保险、纵横金鼎投资、海通國際长城基金、乾图私募基

金、国晖投资、新同方私募基金、达奇投资、闻天私募投资

基金、贵源投资、耕霁(上海)投资、金新私募基金、鸿运私

募基金、杉树资产、金光紫金投资 

时间 2024 年 4 月 30 日 17：00-17：45 

地点 电话会议 

上市公司接待

人员姓名 

董事会秘书：李博 

投资总监：李婷 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

双方就进一步了解悦安新材相关情况进行了会议沟通，具体

内容如下：  

一、公司经营情况介绍。 

1、募投项目：公司募投项目已于 2023 年三季度转固，受设

备磨合的影响，目前处于产能爬坡阶段。公司 2024 年的产能
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预计在 2023 年的基础上将有所提升，公司将根据市场的需

求逐步释放羰基铁粉和雾化合金粉系列产品的产能。 

2、产品毛利率：受转固设备折旧和能耗等因素影响，一季度

羰基铁粉系列产品的整体毛利率受到了一定的影响，但雾化

合金粉的毛利率有一定提升，主要系高端产品销售比例提升

的原因。 

3、下游应用：公司的产品主要应用于电子元器件（电感）和

精密零部件（消费电子），两者约各占 40%，其余 20%主要

用于吸波材料等其他应用。 

4、未来展望：预计软磁粉在电感领域的需求将稳步增长；随

着价格下降，折叠屏铰链相关材料的出货量也将呈现增长趋

势。而在卡托、插头和摄像头盖板等领域使用的普通铁基材

料，主要以使用标准产品为主，市场竞争较为激烈。 

5、新工艺项目：宁夏项目已进入建设期，土地证、规划许可

证等已获得批准。公司将争取宁夏 3000 吨示范项目于今年

内完成建设，明年开始试生产。 

6、定增项目进展：公司的定增项目正处于交易所问询阶段，

如有最新进展，公司将按照监管要求进行披露。 

 

二、互动交流的主要问题。 

1、从公司的订单来看，哪些领域景气度较好？ 

答：从公司订单和领域景气度分析如下： 

（1）行业需求增长：根据与下游客户交流情况，电感和电动

工具领域对羰基铁粉的需求呈现增长趋势；同时，随着环保

以及人工成本上升，为降低成本，更多大尺寸和复杂零部件

有望从传统的精密铸造工艺转向粉末注塑成型工艺。 

（2）市场趋势变化：随着产品迭代和对材料的需求变化，雾

化合金粉的市场需求进一步增加。 

2、电动工具在海外市场的需求情况？ 
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答：电动工具的终端客户主要分布在海外市场，但其精密零

部件的制造商主要集中在中国和印度，目前该领域在全球范

围内的需求呈现较为积极的增长态势。 

3、公司折叠屏的终端有哪些？目前主要增量的终端有哪

些？ 

答：公司折叠屏的终端客户以及增量情况如下： 

（1） 折叠屏终端客户类别： 

① 第一类为对原材料供应商有严格管控的终端客户，包括

进行审厂验证等质量审查工作，确保供应链的质量和稳定

性，也是公司目前正在对接和供应的客户。 

②第二类为没有特别强调对原材料供应商进行管控的终端 

客户，这类客户通常通过间接供应的方式进行采购。 

（2） 目前主要增量终端： 

① 公司目前的主要折叠屏终端客户包括荣耀、VIVO 等品

牌； 

② 国外品牌目前尚处产品验证阶段； 

（3） 独家供应与未来展望：对于要求独家供应的终端厂商，

公司计划根据后续客户的新产品研发进展以及公司产品性

能的优势进行合作洽谈，争取合作机会。 

4、关于芯片电感的应用，公司目前的占比情况？ 

答：根据 2023 年数据分析，非算力显卡在市场中的占比相较

算力显卡高出一个数量级。公司同时涉及算力和非算力相关

的粉末市场。公司对未来汽车电子领域中电感的应用前景较

为看好，随着汽车电气化程度的提升，预计车用电感有较乐

观的增量空间。 

5、关于汽车智能化对电感的需求，未来是否会有更小型化的

电感产品？ 

答：随着汽车智能化技术的不断进步，特别是在碳化硅半导

体应用普及后，其更高的效率和工作频率将进一步推动对更
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小型的电力电感的需求。 

6、据了解，有同行在往高端铁粉领域进行延伸，且价格相对

较低，是否会对公司的业务拓展造成影响？ 

答：公司的下游客户主要使用羰基铁粉制作电感和结构件，

相关应用对粉末的粒径有严格的要求。粒径的大小直接影响

到产品的机械性能以及在高频应用下的性能损耗等。根据公

司的市场调研，目前尚未发现有竞争对手能够在相同的成本

水平下，使用其他工艺生产相近粒径的铁粉。当然，公司也

会持续关注市场动态，并做好相应的战略调整以应对潜在的

市场变化。 

7、钛铁矿的下游客户的验证情况？ 

答：公司的创新工艺项目目前处于建设期，相关产品尚未大

批量交付给下游客户进行验证。 

8、软磁电机和磁悬挂这两个应用的进展情况？ 

答：两大应用的情况说明如下： 

（1）磁悬挂应用：主要应用于高端车型，产品的制造和研发

主要在北美进行，整体生产成本较高。据了解，相关客户去

年开始规划在中国建设工厂，预计 2025 年将启动量产。一旦

国内生产顺利运行，预期将增加对国内相关材料的采购，同

时整体成本的下降将有助于向更多整车制造商推广磁悬挂

应用。 

（2）软磁电机应用：目前软磁电机正在欧洲的整车厂进行验

证，同时也在与国内的整车厂进行技术对接和合作探讨。 

9、请问公司吸波材料和 3D打印材料的进展情况？ 

答：国防相关特种应用方面，公司全资子公司已于 2023 年底

取得保密资质，目前小批量承接预研性质的订单。公司今年

的目标是从生产端和客户端稳步推进相关业务，为后期的放

量打下基础。 

关于本次活动 本次活动不涉及应当披露的重大信息 
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是否涉及应当

披露重大事项

的说明 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024 年 4 月 30 日 

 


